

JE SUIS CONTRE LA GUERRE

PARCE QUE...



MISE EN CONTEXTE

Le 20 mars 2003 commençait la guerre des États-Unis, de la Grande-Bretagne et de la coalition des volontaires contre l'Irak, malgré l'opposition officielle de l'Organisation des Nations Unies (ONU) et de plusieurs pays, dont la France, l'Allemagne et la Russie. Depuis le tout début, les motifs et la légitimité de cette guerre ont été fortement débattus partout dans le monde et demeurent encore aujourd'hui controversés. Au Canada et particulièrement au Québec, des milliers de personnes sont descendues dans les rues à l'époque pour manifester leur désaccord avec cette guerre et exiger que le gouvernement canadien n'y prenne pas part.



CONSIGNES

En tant qu'ardent défenseur de la paix, écris un court texte qui présente un point de vue pacifiste s'opposant à la guerre. Ton opinion doit comporter des arguments permettant de convaincre les lecteurs de ton texte du bien-fondé de ton point de vue. Tu dois donc répondre à la question : *Je suis contre la guerre parce que...*

RAPPEL DE QUELQUES FAITS

- Les motifs ayant amené entre autres les États-Unis et la Grande-Bretagne en guerre sont les accusations de possession d'armes de destruction massive de la part du régime dictatorial irakien ainsi que les liens présumés entre ce régime et les grands réseaux terroristes internationaux.
- Le Canada a refusé de prendre part à la guerre aux côtés des Américains et de la coalition internationale des pays appuyant l'initiation américano-britannique.
- Le gouvernement du Canada s'appuie sur des valeurs qui sont chères aux Canadiens telles que l'humanitarisme, la justice sociale, la générosité et la paix.

